

CÍRCULO VIOLETA

Palabras clave: DIGNIDAD, ELEGANCIA, AUTODEFENSA, FINURA

LECTURA GENERAL

La pauta que este filtro impregna a través de los chakras, es la de la *dignidad espiritual*. El Círculo Violeta eleva la vibración del Ser Humano en otras octavas más elevadas y puede considerarse que es un código que *espiritualiza* al hombre.

Dicho arquetipo conduce a una profunda *integración* entre la personalidad del individuo (su cáscara emocional y mental) y su verdadera Esencia o espíritu. Este es otro arquetipo que actúa como un código de llamada a Entidades superiores, guías y maestros, un patrón que sutaliza, nos espiritualiza y nos conecta con el Cosmos. Lo que dicho círculo potencia y activa es la *sabia utilización del libre albedrío* de cada Ser. El Círculo Violeta dignifica a la persona como entidad espiritual pura que es.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Facilita la integración del individuo con su esencia espiritual genuina.

Despierta la dignidad esencial de cada uno como ser creador inserto en el universo.

Activa la sabia utilización del libre albedrío en todos los planos existenciales.

Facilita la conexión con las fuerzas evolutivas del cosmos y energías de alta frecuencia.

Sube la vibración de toda la fórmula de filtros de una sesión.

PLANO PSICOLÓGICO:

Eleva la vibración de los campos psicoemocionales y activa la fuerza del alma, facilitando la sintonía fluida y óptima con su fuerza esencial pura.

Intercomunica todos los planos existenciales del individuo, más densos y menos densos, en relación a su proyecto esencial.

Espiritualiza al individuo y activa su propio reconocimiento como entidad pura y creadora.

Despierta la capacidad de elegir en cada momento su actuación óptima.

Integra profundamente la personalidad del individuo con su esencia y activa su dignidad como ser humano.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Dignifica el material biológico y eleva a frecuencia de todo el material o el fluido orgánico y etérico.

Optimiza los estados saludables en cualquier campo o terreno.

Aligera la materia y la energía en sus procesos densos.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

La relevancia del Círculo Violeta radica en la sutilidad y ligereza a la que podemos

acceder los seres humanos. Este código nos muestra que tenemos la posibilidad de subir a escalas y octavas mucho mayores, pero por encima de todo nos habla de la *dignidad*, entendida como un derecho no solo humano sino espiritual, puesto que nuestra verdadera naturaleza anímica es digna, merecedora, respetable y sutil. Si aprendemos a dignificar y sutilizar nuestras células, emociones, pensamientos y energías, entramos en un estado más elevado de nuestra conciencia y más bendecido. Sutiliza la vibración de los campos psicoemocionales, activa la fuerza del alma e integra la personalidad del individuo con su esencia primordial y lo espiritualiza. Dignifica el material biológico y optimiza los estados saludables y sutiles en el hombre y en su entorno.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Empleado en un espacio habitable, también este Círculo de luz violeta espiritualiza y *eleva la vibración del lugar*. En realidad, conecta a sus habitantes o usuarios con su propia esencia divina y dignifica sus actividades. Es muy adecuado exponer este simple yantra en lugares donde exista una energía demasiado racional, o bien demasiado visceral y primaria, justamente para elevar la vibración de estas fuerzas y remitir al hombre a su conciencia espiritual. Espiritualiza y prepara los espacios para realizar actividades más en conexión con las fuerzas universales creadoras.

También es conveniente el Círculo Violeta en un hábitat donde se realicen actividades o *proyectos para beneficio grupal* (escuelas, asociaciones, hospitales, oficinas de servicio, etc). Es necesario utilizar este filtro para apoyar la neutralización de la radiactividad, no porque el Círculo Violeta la corrija en sí misma, sino porque potencia la acción de la fórmula arquetípica anti-radiactividad (Círculo Azul + Decágono Verde + Decágono Turquesa).

CODIFICA y APORTA: dignidad del Ser, sutilidad, espiritualizar, optimizar salud
DESCODIFICA y TRATA: densidad, baja calidad energética, lentitud, corregir energía

ENTIDAD ASOCIADA: El Círculo Violeta es el arcángel Afinador del Instrumento.

POSIBLE RELACIÓN ASTROLÓGICA: Sol en Capricornio.

MANTRA ASOCIADO: *Tú eres la Dignidad y la Ligereza*

SECUENCIA NUMÉRICA: 11750